

Reconocen con el Premio Eugenio Garza Sada al liderazgo y emprendimiento social que transforma a México

- *FEMSA y el Tecnológico de Monterrey entregaron el Premio que, desde 1993, reconoce el impacto social de personas y organizaciones líderes que contribuyen a la transformación positiva de México.*
- *El Premio cuenta con tres categorías: Liderazgo empresarial humanista, Emprendimiento social, e Innovación social estudiantil.*
- *Las y los ganadores de las tres categorías recibieron 2 millones de pesos en premios para apoyar la continuidad de sus proyectos sociales.*

Monterrey, N.L. a 3 de septiembre de 2024.- El día de hoy se realizó la entrega del Premio Eugenio Garza Sada, galardón instituido en 1993 por FEMSA y el Tec de Monterrey. La ceremonia, que fue presidida por **José Antonio Fernández Carbajal, director general y presidente ejecutivo del Consejo de Administración de FEMSA**, quien destacó que los ganadores del Premio comparten con don Eugenio el espíritu de servicio hacia los demás, siendo verdaderos líderes humanistas, como los que caracterizan al capitalismo consciente.

“Estoy convencido que, el mejor camino para todos es que debemos evolucionar hacia el capitalismo consciente para alcanzar la prosperidad compartida. Esta corriente de pensamiento puede ayudarnos a encontrar soluciones específicas para México”, señaló José Antonio Fernández.

Por su parte, **Ricardo Saldívar Escajadillo, presidente del Consejo Directivo del Tecnológico de Monterrey**, comentó: *“El Premio Eugenio Garza Sada reconoce la trayectoria, el trabajo y la perseverancia de quienes confían en que la realidad puede y debe cambiarse. Además, reconoce el ejercicio de los valores que han formado a nuestra institución educativa: la innovación, el conocimiento y el anhelo de transformación”.*

Los ganadores de la **Edición No. 31 del Premio** son:

- Categoría **Liderazgo empresarial humanista**, **José Francisco Arteaga Niepmann**, por sus aportaciones a la educación y en las áreas económica, industrial y social en beneficio de Aguascalientes y del país.
- Categoría **Emprendimiento social**, **APAC, I.A.P. Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral**, por su trabajo en la rehabilitación de personas con parálisis cerebral y discapacidades relacionadas.
- Categoría **Innovación social estudiantil**, **Yeex-Kukulmat**, liderado por un estudiante y un egresado de la Escuela de Ingeniería y Ciencias (EIC) del **Tec de Monterrey**, campus Monterrey, con la distinción de **Líderes del Mañana**, por su impulso a la educación en distintas comunidades indígenas de México.

En su discurso, José Francisco Arteaga Niepmann, originario de Aguascalientes, destacó que el recibir este reconocimiento en honor al legado de Don Eugenio Garza Sada: *“Me llena de profunda gratitud y responsabilidad. Su trabajo nos inspira a seguir promoviendo la educación, el trabajo con integridad, y la empatía hacia quienes nos rodean. Es un recordatorio de que todos, desde nuestro propio espacio, tenemos el poder de contribuir al progreso y bienestar de México”*.

Por otra parte, Gabriela Molina Ortiz Monasterio, secretaria del Patronato de APAC, I.A.P. Asociación Pro Personas con Parálisis Cerebral, comentó que este galardón es un reconocimiento al esfuerzo colectivo de APAC y un impulso para continuar con esta labor: *“Este honor nos recuerda que, a través de la dedicación y el apoyo adecuado, podemos abrir puertas para que cada persona con parálisis cerebral viva con dignidad y ejerza plenamente sus derechos”*.

Finalmente, Carlos Uriel Vega de Yeex-Kukulmat, compartió que: *“Este reconocimiento ratifica nuestro compromiso con los pueblos indígenas y las juventudes de nuestro país, demostrando que la educación y los proyectos con enfoque social pueden transformar realidades. Al respetar y valorar nuestras culturas y tradiciones; y gracias al apoyo de programas como Líderes del Mañana, seguimos construyendo un futuro más justo y equitativo para todas las comunidades”*.

Las y los ganadores del Premio Eugenio Garza Sada 2024 recibieron la escultura *“Luz Interior”* creada por Yvonne Domenge, un reconocimiento escrito y un premio monetario, que asciende en su conjunto a los 2 millones de pesos para las tres categorías.

Como ganador de la categoría *“Liderazgo empresarial humanista”*, **José Francisco Arteaga Niepmann** donará su premio a una asociación civil mexicana sin fines de lucro seleccionada por él; por otro lado, las y los galardonados en la categoría *“Emprendimiento*

social” e “Innovación social estudiantil”, lo invertirán en su proyecto. Particularmente, el equipo de **Yeex-Kukulmat**, empleará parte de su premio en una experiencia internacional en un ecosistema emprendedor líder.

En el evento, que se llevó a cabo bajo un formato híbrido desde el Centro de Congresos del Tecnológico de Monterrey, campus Monterrey, también estuvieron presentes, Consuelo Garza Lagüera de Garza, presidenta del Comité Directivo del Premio Eugenio Garza Sada; Eva Garza de Fernández, vicepresidenta del Comité Directivo del Premio; y David Garza Salazar, rector y presidente ejecutivo del Tecnológico de Monterrey. Así como Alfonso Garza Garza, Gabriel Garza Rangel, Jessica Ponce De León, Lorena Guillé-Laris, David Noel Ramírez Padilla, Juan Pablo Murra Lascurain y Alejandro Poiré Romero, miembros del Comité Directivo del Premio.

Descarga de fotografías, semblanzas de las y los ganadores, infografía, en: <https://tec.rs/MEDIAKITPEGS2024>

Para ver la grabación de la ceremonia de premiación: <https://live.tec.mx/>

Para conocer más de Eugenio Garza Sada ingresa a: <https://tec.mx/es/nosotros/nuestra-historia/eugenio-garza-sada> | <https://www.centroeugeniogarzasada.mx/>

Síguenos en:



premioeugeniogarzasada.tec.mx

Visita el [Centro de prensa](#) del Tecnológico de Monterrey

Contactos de prensa

Tecnológico de Monterrey

Christian Morales
Cel.: 55 8014 6427
Mail: christianm@tec.mx

Cuadrante, Estrategia y Comunicación

Gabriela Peñaloza
Cel.: 55 8195 5201
Mail: gpenaloza@cuadrante.com.mx

Comunicación Corporativa FEMSA

Vanessa Alemán
Tel. 55 4354 9834
Mail: vanessa.aleman@FEMSA.com
Oscar Martínez
Tel. 81 1277 4092
Mail: oscarf.martinez@FEMSA.com

Acerca del Tecnológico de Monterrey

El Tecnológico de Monterrey (<http://www.tec.mx>) es una universidad privada y sin fines de lucro, reconocida por su excelencia académica, innovación educativa y visión global. Fue fundada en 1943 y actualmente tiene presencia en 33 municipios de 20 estados de México, cuenta con una matrícula de 62 mil estudiantes de nivel profesional y posgrado, así como más de 27 mil alumnos de preparatoria. Acreditada por la SACSCOC desde 1950. Se ubica en el puesto 185 del QS World University Rankings 2025 y en la posición 4 en América Latina según el THE Latin America University Rankings 2023. Destaca también en empleabilidad global y programas de emprendimiento, siendo parte de redes internacionales como APRU, U21 y WUN. Para conocer nuestro Boilerplate visite: <https://tec.rs/BoilerPlate>

Acerca de FEMSA

FEMSA es una empresa que genera valor económico y social por medio de empresas e instituciones y busca ser el mejor empleador y vecino de las comunidades en donde tiene presencia. Participa en la industria del comercio al detalle a través de la División Proximidad Américas, de la que forma parte OXXO, una cadena de tiendas de formato pequeño, y otros formatos minoristas relacionados, y Proximidad Europa, que incluye a Valora, nuestra unidad de retail europea que opera tiendas de conveniencia y foodvenience. En el comercio al detalle, FEMSA también participa a través de la División Salud que incluye farmacias y actividades relacionadas; y en Digital@FEMSA, que incluye Spin by OXXO y Spin Premia, entre otras iniciativas de servicios financieros digitales. En la industria de bebidas participa operando Coca-Cola FEMSA, el embotellador de productos Coca-Cola más grande del mundo por volumen de ventas. FEMSA también participa en la industria de logística y distribución a través de FEMSA Negocios Estratégicos, que adicionalmente proporciona soluciones de refrigeración en el punto de venta y soluciones en plásticos a sus empresas y a clientes externos. A través de sus Unidades de Negocio emplea a más de 350 mil colaboradores en 18 países. FEMSA es miembro del Índice de Sostenibilidad MILA Pacific Alliance de Dow Jones, del FTSE4Good Emerging Index y del índice S&P/BMV Total México ESG, entre otros índices que evalúan su desempeño en sostenibilidad.